

Communiqué

Pour publication immédiate

Deux nouveaux associés chez MSDL architectes



Montréal, le 2 avril 2024. – **Menkès Shooner Dagenais LeTourneux Architectes** est fière d'annoncer la nomination d'**Alexandre Cassiani** et de **François St-Hilaire** à titre d'associés. Leur entrée dans l'équipe d'actionnaires vient confirmer la volonté de la firme de mettre de l'avant une relève forte, affirmant par la même occasion son dynamisme et poursuivant sa croissance.

Alexandre et François font partie de l'équipe MSDL Architectes depuis plus de 10 ans. Tous deux dévoués et passionnés, ils s'investissent dans les projets avec une énergie intarissable. Consciencieux et assumant d'importantes responsabilités, ils jouent un rôle clé auprès de leur équipe respective, y assurant une présence à la fois efficace et pertinente. Ils ont su, au fil des années et des projets, gagner la confiance des clients, des entrepreneurs, des ingénieurs et des consultants, contribuant ainsi non seulement à la solide réputation de la firme, mais s'inscrivant également en parfaite adéquation avec ses valeurs.

msdl



Alexandre Cassiani, OAQ

alexandre.cassiani@msdl.ca

Arrivé chez MSDL Architectes en 2012, Alexandre Cassiani s'est depuis démarqué par son apport à des projets majeurs et complexes comme ceux de la Maison Manuvie et de la Place Banque Nationale, nouvelle tour de bureaux de 40 étages abritant le siège social de la BNC. Titulaire d'une maîtrise en architecture orientée en gestion de projets, il est doué d'une excellente vue d'ensemble l'amenant à intervenir de façon appliquée et sûre lors des mandats qui lui sont confiés. Alexandre a notamment agi à titre de chargé de projet, de chargé de projet adjoint et de responsable de la surveillance dans le cadre d'une large diversité de projets réalisés pour des clients tant publics que privés, dont Bibliothèque et Archives nationales du Québec (BAnQ), Ivanhoé Cambridge et l'École de technologie supérieure (ÉTS). Favorisant l'esprit d'équipe, reconnu pour sa gestion rigoureuse et attentif aux détails, il saura apporter à la firme un regard clair et curieux, toujours dans l'objectif de développer une architecture exemplaire, en phase avec sa vision d'excellence. Amoureux de la montagne et grand adepte de randonnée alpine, il aime le défi que représente chaque ascension, quel que soit le sommet à atteindre.



François St-Hilaire, OAQ, PA LEED C+ CB

francois.st-hilaire@msdl.ca

Détenteur d'une maîtrise en architecture de l'Université McGill (2008) et œuvrant au sein de l'équipe MSDL Architectes depuis 2013, François St-Hilaire a participé au succès de nombreux projets d'envergure de la firme, tels que le 1 Square Phillips au centre-ville de Montréal et la Bibliothèque Paul-Mercier de Blainville. Il occupe actuellement des fonctions à haute responsabilité dans l'agrandissement et la modernisation de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont. Démontrant de grandes aptitudes en gestion de projet, il est un architecte proactif et habile devant les situations complexes, hiérarchisant efficacement les étapes à franchir et les mesures à mettre en place pour une organisation optimale de son travail et de celui de son équipe. Fort de ses multiples expériences, il exercera assurément une influence des plus positives dans l'équipe d'associés, contribuant à porter de nouveaux projets, à maintenir la réputation d'excellence de la firme et à développer de nouvelles clientèles. Clarinettiste au sein de plusieurs orchestres, et ce, depuis plus de 30 ans, il puise dans la musique son inspiration, y trouvant un lieu de créativité parallèle et d'équilibre.

À propos de MSDL Architectes

Depuis 1994, Menkès Shooner Dagenais LeTourneux Architectes place l'humain au cœur des projets qu'elle conçoit, imaginant une architecture innovante, empreinte de développement durable et en faveur de la pérennité de l'environnement bâti. Au fil des années, son équipe a œuvré à la création de milieux de vie d'exception dans les secteurs institutionnel, résidentiel, commercial, culturel et corporatif. La firme s'est ainsi forgé une réputation d'excellence en conception architecturale et dispose d'une expérience établie en réalisation de projets complexes de toutes envergures. Régulièrement et à maintes reprises, la firme a reçu des prix d'architecture parmi les plus prestigieux, soulignant le savoir-faire et le talent de son équipe. Plusieurs institutions reconnues et entreprises canadiennes ou internationales de renom lui ont confié une grande variété de mandats, comme la Banque Nationale du Canada, Brivia, le Casino de Montréal, le CHUM, le CHU Sainte-Justine, l'École de technologie supérieure (ÉTS), EY, Ericsson, Ivanhoé Cambridge, Pfizer, la Société québécoise des infrastructures (SQI), l'Université du Québec, l'Université Concordia, l'Université McGill, et plusieurs autres. Parmi ses projets se trouvent de nombreux édifices phares de Montréal dont la Cité du multimédia phase 8, la Maison du développement durable, le CRCHUM, Maison Manuvie, YUL centre-ville et le Complexe des sciences du Campus MIL de l'Université de Montréal.

- 30 -

Source :

MSDL Architectes
Jacinthe Barabé
Coordonnatrice des communications
jacinthe.barabe@msdl.ca
514 866 7291 (255)

Crédit photographique :
Martine Doucet

msdl.ca

